
Con este festival se ha abierto por primera vez a toda la gente
del barrio el colegio.Además cJos nos hemos esforzado para que salie
ra bien,cosa que no habria ocurr±do sin la colaboración desinteresada
de todos los cursos y de los profesores,por lo que les estamos muy
agradecisos.Tambin agradecemos desde esta revista a todas las empresas
que ofreciendo regalos o dando sus productos a bajo precio nos han ayu
dado enormemente.

Todos los de 02 estamos contentos porque hemos realizado el festi
val anuestra manera, sin imposiciones y además porque para ser la primera
vez,creemos que lo hemos hecho bastante bien.

Estamos satisfechos ya que hemos conseguido uno de nuestros objetivos
que nos propusimos para haeer la fiesta,que es que toda la gente se hubie
hubiera divertido durantc GS'COS J03 dias,y a la vez nos hemos divertidó
nosotros.

A nosotros nos gueLoris. bacer rnšs actividrades como estas,porque
pcomo creemos haber del=trado en egte festival,somos lo suficiente
responsables para ello.demas,oreemos que nddie se va a arepentir por
habernos dejado hacer ost3, claso de actividades,Con este festival hemos
conseguido otro cbjetivo es cl de recaudar fondos para
nuestro viaje de fin ya oue hemos conseguido bastante dinero.

Creemos que a e lo ha gustado las actividades que hemos
hecho y nosotres eslieamos volve2 a epetirlas,mejorndolas en lo que
podamos.Creemos que con eso hemos demostrado a toda la gente que so
mos capaces de ergans y de trabajar y esfórzarnos para un fin co
común.

CURSO

ULTIMA HOPLA"Lr. .ULTII1A HORA,U=MA

Se rm, Usperemos que nos in
formen de las
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